

半田プライ

半田醸芳小学校学校だより

令和4年 9月22日発行

No. 18 文責:五十嵐

臨時休業への対応、ありがとうございます。

三連休に本州へ接近した台風14号の影響により、20日(火)は臨時 休業となりました。幸いなことに、風・雨ともに大きく発達せず、子供た ちや学校及び地域でも大きな被害等がなく安心しました。突然の休業とな り、保護者の皆様には家庭学習への声かけ等で大変お世話になりました。

自然災害は、いつ、どこで起こるか分かりません。今後も、防災や危機 管理等への指導を継続するとともに、各家庭と情報を共有しながら子供た ちの安全を第一に考え, 対応して参ります。引き続き, ご理解とご協力の ほどよろしくお願いいたします。



土砂災害に備えて(第3回避難訓練)

臨時休業翌日の21日(水)には、本年度3回日の避難訓練を実施 しました。今回は、校舎裏山の土砂崩れを想定し、校舎を垂直避難す る方法を確認しました。大型台風14号の接近直後ということもあり、 子供たちは身近な危機を想定しながら、真剣に訓練に取り組みました。 全体会では、「土砂災害から命を守る行動」について、写真や資料を 見ながら具体的に学ぶことができました。昨今、地震や台風の頻度が 高くなっているように感じます。ご家庭でも地区のハザードマップ等 を活用しながら、いざという時に身を守る方法・行動について話し合っていただければと思います。



走って 投げて 跳んで つないで (町陸上競技大会)

17日(土)には、第1回桑折町小学生陸上競技大会が実施されました。 本校からは5・6年生の希望者14名が参加しました。当日は、気温が30℃ を超す暑い中でしたが、子供たちは自己新記録を目指してカー杯競技に取り 組みました。それまでの練習や大会で培った力をこれからの生活にいかして 欲しいと思います。大会役員を担われた PTA の皆様に心より御礼申し上げ ます。ありがとうございました。



結果は後日の「学校だより」でお知らせします。

【お知らせ】



21日から30日までは「**秋の交通安全運動期間**」です。スローガンは「**ヘルメットかぶるだけでも救える命**」です。学校 でも交通ルールの順守やヘルメットの着用を繰り返し指導していきます。今後も,学校・家庭・地域が連携し「交通事故O」 を継続していきたいと思います。ご家庭でのお声かけをよろしくお願いいたします。

安全で健康的な三連休をお過ごしください。